

BOLETÍN No. 167 ->>

A la par se realizará el Concurso Latinoamericano de Trombón en el que participará Faustino Frausto alumno de la licenciatura en Música de la UAA.

Del 7 al 12 de abril la ciudad se engalana con la Semana Nacional de Trombón, cuyo invitado especial es Jacques Mauger. La sede es la Universidad Autónoma de Aguascalientes en distintos recintos. Esta semana forma parte de las actividades del 40 aniversario de la Máxima Casa de Estudios y tiene la finalidad de ofrecer un espacio para que los alumnos, profesores y músicos puedan compartir sus experiencias; además de ofrecer una serie de conciertos para trombón con entrada libre para todo el público.

La Semana Nacional del Trombón es la tercera que se organiza en México y en esta ocasión está coordinada por el Centro de las Artes y la Cultura y el Departamento de Música de la UAA; tiene programados siete conciertos, con la participación de trombonistas de talla nacional e internacional, quienes ofrecerán al público su talento para el disfrute de la música. Entre los países invitados se encuentran Francia y Venezuela.

Además se realizarán diversos eventos académicos para los alumnos y profesores de la carrera de Música con actividades como clases magistrales de violoncello, marimba, timbal de orquesta, tambor y platillos; clases y ensambles con la Orquesta Sinfónica de Yucatán, Alejandro Díaz, Jakub Dedina y James N. Meador. De igual manera se impartirán conferencias con los temas de becas y estudios en el extranjero; Masterclass; Mock Audición para Trombón Bajo y trabajo en el extranjero.

Es importante mencionar que a la par de esta Semana se realizará el Concurso Latinoamericano de Trombón, con más de quince participantes, uno de ellos alumno de la licenciatura en Música de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Faustino Frausto, motivo de orgullo del Centro de las Artes y la Cultura, centro académico al que pertenece esta carrera.

El domingo 7 de abril la Universidad Autónoma de Aguascalientes invita a la sociedad en general al concierto de apertura de la Semana, el cual se llevará a cabo a las 18:00 horas en el auditorio Ramón López Velarde, del edificio 19 de Junio, frente al Parián, en el que participarán cuarenta músicos. Los días 8 y 9 se darán dos conciertos diarios, a las 16:00 y 19:00 horas respectivamente, en este mismo recinto.

El día 10 la cita para el concierto será en el Templo de San Antonio, lugar que brinda una extraordinaria acústica; en esta ocasión se contará con la participación de Marcia Medrado, Faustino Díaz, Ángel Subero, Jacques Mauger, César Guzmán, el Ensamble Ars Sonui e invitados.

Para finalizar los conciertos, el día 11 de este mes, se efectuará el Concierto de Gala de la

Semana Nacional de Trombón, que contará con la participación del ganador del Concurso Latinoamericano de Trombón y todos los trombonistas invitados. El lugar será el Auditorio Dr. Pedro de Alba de ciudad universitaria a las 19:00 horas. Para mayores informes ingresar a la página www.uaa.mx.

